



PROFESSEURE OU PROFESSEUR EN PHARMACIE CLINIQUE

NUMÉRO D'OFFRE

17093

PÉRIODE D'AFFICHAGE

Du 1^{er} décembre 2025 au 15 mars 2026

LIEU DE TRAVAIL

Faculté de pharmacie

INFORMATION GÉNÉRALE

L'Université Laval est la première institution d'enseignement supérieur francophone d'Amérique. La Faculté de pharmacie de l'Université Laval désire recruter une personne professeure (adjointe, agrégée ou titulaire) dans le domaine de la *Pharmacie clinique*. Ce domaine regroupe les activités d'enseignement à caractère clinique et les activités de recherche sur des thématiques de pharmacie clinique.

Centrée sur les besoins de la personne et de la société, la [Faculté de pharmacie](#) agit comme catalyseur d'innovation et est reconnue à l'échelle mondiale pour l'excellence de ses enseignements et l'impact de ses découvertes scientifiques. Par ses programmes phares de Doctorat en pharmacie (Pharm.D.), de Maîtrise en pharmacothérapie avancée, et de Maîtrise et de Doctorat en sciences pharmaceutiques, la Faculté de pharmacie a comme mission de former des leaders en usage optimal du médicament et de générer des découvertes par des recherches d'envergure, dans un esprit d'interdisciplinarité.

À propos du domaine *Pharmacie clinique*

Le domaine de la pharmacie clinique est l'un des domaines phares de la Faculté de pharmacie et il contribue activement à l'évolution des pratiques pharmaceutiques et à l'amélioration des soins offerts aux différentes patientèles. Ce domaine regroupe des professeures chercheuses et des professeurs chercheurs ayant pour objet de recherche la pharmacie clinique au sens large. Ce vaste domaine regroupe les intérêts de recherche portant sur la pharmacothérapie, le développement et l'évaluation des services et soins pharmaceutiques, les services et soins de première ligne, les spécialités en pharmacie, l'exercice professionnel et les modèles de pratique, la toxicologie clinique et abus des drogues, la pharmacovigilance, l'adhésion, la pédagogie de la santé (pharmacie), l'interdisciplinarité et la théranostique. Un domaine émergent de la pharmacie clinique constitue un atout. Il peut inclure la pharmacie numérique et le développement de compétences numériques ou l'intelligence artificielle intégrée à la pratique de la pharmacie.

DESCRIPTION DU POSTE

La personne candidate retenue pour ce poste occupera un poste de professeure de carrière à la Faculté de pharmacie selon un régime d'emploi à 100%. Un maintien des activités cliniques est possible après entente avec la doyenne. La personne candidate retenue devra être une cheffe de file dans la conduite de projets scientifiques reliés à la pharmacie, que ce soit sur des thématiques cliniques (recherche intégrée aux soins), technologiques, professionnelles ou évaluatives. Elle aura à diriger ou co-diriger des personnes étudiantes graduées inscrites aux programmes de maîtrise et doctorat en sciences pharmaceutiques. Elle devra également participer à l'enseignement auprès des personnes étudiantes inscrites aux programmes d'études à caractère professionnel de la Faculté.

CRITÈRES DE SÉLECTION

Les personnes candidates intéressées doivent être détentrices d'un doctorat (Ph.D.) (ou l'équivalent pour les non-détentrices de Ph.D.*) en pharmacie, sciences pharmaceutiques ou autre discipline pertinente en lien avec le domaine de pharmacie clinique décrit ci-haut. La réalisation d'un stage postdoctoral (ou l'équivalent) est considérée comme un atout. Le fait de détenir un permis d'exercice délivré par l'Ordre des pharmaciens du Québec est considéré comme un atout. Les personnes candidates doivent avoir des aptitudes à la recherche comme le potentiel d'obtenir des subventions et de publier des articles dans des revues avec comités de lecture. Elles doivent être aptes à enseigner en français ou le devenir dans un délai de quatre ans ainsi qu'à travailler en équipe multidisciplinaire. Posséder une expérience de l'enseignement universitaire est considéré comme un atout.

*Consulter les [critères d'équivalence](#) (Critères d'accès au rang d'adjoint par équivalence)

CONDITIONS

Engagement et traitement

Salaire selon la convention collective en vigueur.

CANDIDATURE

Date limite du dépôt de candidature : 15 mars 2026

Date d'entrée en fonction : au plus tard le 7 septembre 2026

LE DOSSIER DE CANDIDATURE DOIT ÊTRE EXPÉDIÉ À :

Faire parvenir par courriel, avant le **15 mars 2026 à minuit**, une lettre de motivation, un curriculum vitae, un résumé du programme de recherche proposé (trois pages), et les noms et adresses de deux personnes répondantes, à l'attention de la doyenne de la Faculté de pharmacie à l'adresse courriel suivante: decanat@pha.ulaval.ca.

Valorisant l'équité, la diversité et l'excellence, l'Université Laval s'engage fermement à offrir à l'ensemble de son personnel un milieu de travail et de vie empreint d'une culture inclusive. Pour l'Université Laval, la diversité est source de richesse et nous encourageons les personnes qualifiées de toute origine, tout sexe, orientation sexuelle, identité ou expression de genre ainsi que les personnes handicapées à présenter leur candidature.

L'Université Laval souscrit également à [un programme d'accès à l'égalité en emploi](#) pour les femmes, les membres d'une minorité visible ou ethnique, les autochtones et les personnes handicapées. Veuillez noter que des mesures d'adaptation des outils de sélection peuvent être offertes aux personnes handicapées en fonction de leurs besoins, et ce, en toute confidentialité. Conformément aux exigences de l'immigration canadienne, la priorité sera accordée aux personnes qualifiées ayant le statut de citoyen canadien ou de résident permanent.

Tenure-Track Faculty Position in Clinical Pharmacy

POSTING NUMBER

17093

POSTING PERIOD

December 1, 2025 to March 15, 2026

LOCATION

Faculty of Pharmacy

GENERAL INFORMATION

Université Laval is the first French-language institution of higher education in North America. The Faculty of Pharmacy at Université Laval invites applications for a tenure-track position at the rank of Assistant, Associate, or Full Professor in the field of Clinical Pharmacy. This field encompasses clinical teaching activities and research in clinical pharmacy topics.

Focused on the needs of individuals and society, the [Faculty of Pharmacy](#) acts as a catalyst for innovation and is internationally recognized for the excellence of its teaching and the impact of its scientific discoveries. Through its flagship programs - Doctorate in Pharmacy (Pharm.D.), Master's in Advanced Pharmacotherapy, and Master's and Doctorate in Pharmaceutical Sciences - the Faculty's mission is to train leaders in the optimal use of medications and to generate discoveries through large-scale interdisciplinary research.

ABOUT CLINICAL PHARMACY

Clinical Pharmacy is one of the Faculty's leading domains, actively contributing to the advancement of pharmaceutical practices and the improvement of patient care. Faculty members in this field conduct research broadly related to clinical pharmacy. Research interests include pharmacotherapy, development and evaluation of pharmaceutical services and care, primary care services, pharmacy specialties, professional practice and models, clinical toxicology and drug abuse, pharmacovigilance, adherence, health education (pharmacy), interdisciplinarity, and theranostics.

Interest in emerging areas in clinical pharmacy is considered an asset. These may include digital pharmacy, development of digital competencies, or the integration of artificial intelligence into pharmacy practice.

JOB DESCRIPTION

The successful candidate will hold a full-time career-track position (100%) at the Faculty of Pharmacy. Continuation of clinical activities may be possible upon agreement with the Dean. The candidate must demonstrate leadership in conducting scientific projects related to



pharmacy, whether clinical (research integrated into care), technological, professional, or evaluative.

The candidate will supervise or co-supervise graduate students enrolled in Master's and Doctoral programs in Pharmaceutical Sciences. They will also participate in teaching students enrolled in the Faculty's professional programs.

SELECTION CRITERIAS

Applicants must hold a Ph.D. (or equivalent for non-Ph.D. holders*) in pharmacy, pharmaceutical sciences, or another relevant discipline related to clinical pharmacy. Completion of a postdoctoral fellowship (or equivalent) is considered an asset. Holding a license to practice issued by the Ordre des pharmaciens du Québec is also considered an asset.

Candidates must demonstrate research aptitude, including the potential to secure grants and publish in peer-reviewed journals. They must be able to teach in French, or acquire proficiency within four years, and work effectively in multidisciplinary teams. University-level teaching experience is considered an asset.

**Please see Ph.D. equivalency criteria :*

<https://www.pha.ulaval.ca/cms/site/pha/pharmacie/faculte-pharmacie/publications>

CONDITIONS

Salary according to the current collective agreement.

CANDIDATURE

Application deadline: March 15, 2026

Job starting date: no later than September 7, 2026

SENDING APPLICATIONS:

All applications must be sent by email before midnight on March 15th, 2026. Please submit a cover letter, curriculum vitae, a summary of the proposed research program (3 pages), and the names and contact information of two referrals. Applications must be addressed to the Dean of the Faculty of Pharmacy and sent to the following email address: decanat@pha.ulaval.ca.

Valuing equity, diversity, and excellence, Université Laval is firmly committed to providing all staff with a workplace and living environment rooted in an inclusive culture. For Université Laval, diversity is a source of richness, and we encourage qualified individuals of all origins, sexes, sexual orientations, gender identities or expressions, as well as persons with disabilities, to apply.

Université Laval also adheres to an employment equity program for women, members of visible or ethnic minorities, Indigenous peoples, and persons with disabilities. Please note that selection tools may be adapted to the needs of persons with disabilities, in complete

confidentiality. In accordance with Canadian immigration requirements, priority will be given to qualified candidates who are Canadian citizens or permanent residents.